

## El Benemérito Cuerpo de la Guardia Civil celebra la festividad de su Patrona, Nuestra Señora del Pilar

El pasado domingo, día 12, fiesta de Nuestra Señora del Pilar, Patrona del benemérito cuerpo de la Guardia Civil, fué celebrado por la guarnición de nuestra ciudad del citado cuerpo con una misa salemne que tuvo lugar a las nueve y media en la Iglesia Parroquial (prov.) A este religioso acto asistieron, además de los guardias componentes de nuestra guarnición y del Jefe de la misma, el Teniente D. Valentín Rozas, el Sr. Comandante Militar de la Plaza, Capitán D. José Selman, el Excmo. Sr. Alcalde (accidental) D. Ramón Sobrevía, el Jefe local de F. E. T. y de las J. O. N. S., camarada Luis Icart, el Juez de Primera Instancia e Instrucción, D. Luis Giménez-Estarez y las demás Autoridades y Jerarquías del Movimiento de la localidad.

## El acto de propaganda pro-Ejercicios Espirituales

El domingo, día 12 de los corrientes, a los 11'45 de la mañana, en el local teatro del C. D. Granollers, tuvo lugar el anunciado acto de propaganda pro-Ejercicios Espirituales. El acto fué presidido por el Muy Ilustre Deán del Vallés y Regente de Granollers, Rdo. Alberto Olivella, Pbro.

El Sr. Pedro Illa hizo la presentación de los oradores.

En primer lugar habló nuestro estimado colaborador D. Luis Palá, Secretario Parroquiol de los H. A. C., el cual, en una bella disertación muy rica de ideas y conceptos, expuso el por qué del acto, explicando la significación de la campaña de los Ejercicios Espirituales que se iniciaba en el Vallés Oriental. Dijo que recristianizar a España corresponde a la Acción Católica, bien sentado lo dejó el Caudillo, entonando con este motivo un canto de elogio al Jefe del Estado, diciendo que al decir esto no hacía política, sino solamente justicia, pues cuando existe un gobernante

que es tal como debe ser, nadie puede eludir la responsabilidad de darle su apoyo y su colaboración desde el puesto en que cada uno esté situado. Afirmó a continuación, que España sólo es católica oficialmente y de que al dejar de ser el español católico, no fué religiosamente nada. Ataca el siglo XIX diciendo, categóricamente, que no podemos tolerar que dicho siglo se repita. Cita al P. Bellet, diciendo que el corazón no debe hacer ruido de dinero, sino de amor. Hemos de abrir los brazos al enemigo, una vez cumplidas sus condenas por sus hechos en este mundo, pues aquí reside el verdadero sentido de la caridad cristiana. Dice que no se puede ser «nacional» sin ser católico y ataca a los «sabios» de café, los cuales, afirmó, no hablan impulsados por otro espíritu que por el «esprit de ví» - alcohol-. O España será como en la Edad de Oro, o dejará de ser. Después de la victoria por las armas de nuestro Generalísimo hemos de tomar las armas del espíritu para lograr la victoria del resurgir religioso de nuestra Patria.

A continuación habló D. Salvador Vilanova, Alcalde y Jefe de F. E. T. y de las J. O. N. S. de San Feliu de Codinas, el cual dijo que es necesaria la formación espiritual para que no vuelva a suceder en España la revolución pasada. Afirmó que Granollers aún duerme y que para despertarlo no hay como los Ejercicios Espirituales.

D. José Sorias, de la obra diccesana de los Ejercicios Espirituales, empezó diciendo que venía a hablar a mayor gloria de Dios. El hombre fuera de Dios es algo maleable que está al servicio del más fuerte y poderoso. Los pobres, los humildes, son los que más necesitan del reino de Dios en la Tierra. La caridad es la solución de los males presentes, pero sólo obtendremos esa caridad mediante la práctica de los Ejercicios Espirituales.

Juan Guinart, también de la obra diocesana de los Ejercicios Espirituales, empezó afirmando que venía a proponer un gran negocio, el negocio más elevado de todos, que es el negocio del alma. En torno a esta idea fué señalando la necesidad de practicar los Ejercicios Espirituales para asegurar la salvación eterna.

Finalmente, habló Angel Marqués, Vocal de Propaganda de la Obra Diocesana de los Ejercicios, refiriéndose a la fuerza espiritual que dan los Ejercicios y de la honda huella que dejan al que tan solamente por una vez los ha practicado. Citó el caso de un gran político sectario español, protagonista de la revolución roja, que al morir recientemente en Francia, pidió el cura pora que le suministrase los Santos Sacramentos y los Auxilios Espirituales. Muriendo como cristiano el que en vida fué responsable de miles de asesinatos y de la destrucción de los templos españoles.

Al acto asistió el público en gran cantidad y todos los oradores fueron varias veces interrumpidos por los aplausos espontáneos del auditorio.

## Inauguración del curso en la Biblioteca Popular «Francisco Tarafa»

En la tarde del miércoles, día 15, a las 7, celebróse con todo el éxito apetecible, el anunciado acto inaugural del curso en la Biblioteca Popular «Francisco Tarafa», de nuestra ciudad. El hecho de descubrir un cuadro del insigne polígrafo español D. Marcelino Menéndez y Pelayo, que desde hoy va a figurar en la Biblioteca, dió ocasión y tema al Dr. Mateo Llopis, Director de la Biblioteca Central de Barcelona y demás Bibliotecas populares de la provincia, para venir de nuevo a Granollers y hacer resaltar en conceptos claros y brillantes la labor de Don Marcelino en pro de la Hispanidad.

Tras las protocolarias presentaciones realizadas por el Consejero de Cultura de la ciudad que, junto con el Dr. don Miquel Mateo Llopis, señorita Julita Farnés, Directora de la Biblioteca, capitán don José Selman, Jefe accidental del 4.º

PIENSE EN EL PORVENIR DE SUS HIJOS PREPÁRELOS CULTURALMENTE EN LA

ACADEMIA PERICIAL MERCANTIL









COMPETENCIA

Calle de Corró, 23, 1.° 1.°

PRÁCTICA

GRANOLLERS

